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El año de la pandemia 

 

Hacer esta Memoria de Actividad del Colegio referida a 2020 nos ha llevado a 

retrotraernos a lo que era la vida ordinaria antes del COVID19 y a aquellos primeros dos 

meses de enero y febrero en los que la actividad colegial discurría entre la formación, 

las reuniones con instituciones y los preparativos de la celebración en Santo Domingo 

de la Calzada de los actos en honor a nuestro patrón, que justo nos tocaba organizar. 

Con el mes de marzo y el confinamiento, la gestión tuvo que tornar a cubrir muchas 

urgencias. La Junta de Gobierno, Administración y el servicio de Comunicación 

asumimos pronto que había que trasladar las medidas de seguridad y prevención de 

contagios, tanto a las comunidades como a los despachos, y mantener informada a la 

ciudadanía, seguir las directrices de las autoridades, actualizarnos en normativas con los 

BOC y los BOE, y hacer llegar los mensajes a los medios. 

A esta preocupación se unió la triste decisión de tener que suspender la Ofrenda a Santo 

Domingo en plena culminación de lo que eran los preparativos para llevar nuestras 

tradiciones y la gastronomía canaria a la localidad riojana. 

A medida que avanzaban los días, la actividad del Colegio y de la Junta se hizo frenética, 

pues hubo que tomar decisiones, adaptarnos a las videoconferencias, enviar cartas a las 

instituciones e informar a las comunidades: uso de las zonas comunes, de las piscinas y 

del ascensor; mantenimiento de los servicios, paralizar las obras no urgentes, 

intensificar la limpieza en zonas de paso, elaborar y poner carteles, dar pautas a los 

propietarios… 

Sobre esto último aprendimos que la protección de datos impide identificar a vecinos 

con COVID-19. La advertencia corrió como la pólvora en medios de comunicación y 

jurídicos, porque partía del magistrado Vicente Magro en nuestra jornada “Administrar 

en el estado de alarma”. Con la que este CAF se adelantó en dar respuesta a los primeros 

interrogantes que nos planteaba la COVID. 

Y así fue transcurriendo el pasado año, del que destacaré dos hitos importantes: el 

reconocimiento como profesionales esenciales (necesarios, importantes, eficaces). Y la 

regulación de las reuniones de juntas en Canarias por el Gobierno de Canarias, con la 

colaboración de nuestro Colegio y el de Las Palmas. 



 

 

A lo extraordinario, unimos nuestra actividad habitual, como fue seguir insistiendo en el 

mantenimiento de edificios y en la posibilidad de alguna campaña que nos ayude a este 

objetivo. Y hasta tuvimos que alertar de la instalación de piscinas en cubiertas. Nos 

incorporamos a la Comisión de Vivienda del Ayuntamiento de La Laguna, y avanzamos 

en lo que será la gestión de comunidades del parque de viviendas de titularidad pública 

del Ayuntamiento de Santa Cruz, por citar solo algunos resultados de los encuentros 

mantenidos. 

A nivel interno, en 2020 reestructuramos el trabajo de la Junta, y creamos comisiones 

específicas para añadir y diversificar la actividad sobre asuntos que nos ocupan: la 

ocupación ilegal de viviendas, el alquiler y la calidad de los servicios. Y asistimos al 

nacimiento del Boletín Informativo del Colegio, que coordina el vocal de Junta Pedro 

Palencia, con el objetivo de acercar nuestra profesión a la sociedad y promocionar 

nuestros servicios.  

 

Es imposible resumir aquí y dar su oportuno valor a tantas tareas desarrolladas en un 

año excepcional, complicado y duro. Por eso les pido que consulten esta Memoria. Pero 

he intentado transmitirles el contexto de esfuerzo y presión en que hemos trabajado, el 

Colegio y todo el colectivo. Y el orgullo de ser importantes para la sociedad.  

 

Así que no quiero terminar estas líneas sin reconocer la labor en favor de las 

comunidades, y de la ciudadanía en general, de los colegiados y colegiadas; agradecer 

el tiempo y la dedicación de los compañeros y compañeras de la Junta, y hacer una 

mención especial a quien hasta noviembre de 2020 era nuestra presidenta -hoy 

vicepresidenta primera-, Carmen Suárez, por su magnífica gestión en el Colegio, ante las 

instituciones y los medios. 
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organizada on-line por el Consejo General, sobre los certificados digitales y 

relaciones telemáticas con las Administraciones Públicas. 

 

  

https://atlanticohoy.com/


 

 

, en colaboración con los Colegios 

de Administradores de Fincas

, en colaboración con el Colegio de 

Administradores de Fincas de Santa Cruz de Tenerife, 



 

 



 

 

 



 

 

 

Voluntaria
67%
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